

ÖBV-Almfest mit den Haderer-Kühen

am 3. Juni 2018, ab 11.00 h

auf der Eisenau, Hütte "Most-Schurl"



Mit **Live Musik** von "Seeblech" und **Köstlichkeiten** vom "Kreuzerhof"

Aufstiegsmöglichkeiten:

Von See am Mondsee (ca. 1 h),
ehemaliges Hotel Kreuzstein
(ca. 1,5 h)

oder über die Burg-
grabenklamm (ca. 2,5 h)

Mit dem Fahrrad: über die
Forststrasse von Scharfling



**Bei
Regenwetter
findet die
Veranstaltung
nicht statt.**

Auf euer Kommen freut sich die Regionalgruppe Vöcklabruck der ÖBV!